



QUOI DE NEUF A L'AVIRON DU LAC BLEU.

Bonjour à tous,

RACICE 2021]

Demain les bleus prendront le départ des premières séries des championnats du monde U23 à Racice



Notre club est représenté avec la participation de Ferdinand Ludwig.

L'événement est attendu par la planète entière : 55 nations ont engagé des équipages pour un total de près de 800 athlètes répartis dans 300 bateaux. Des chiffres qui donnent le tournis, mais surtout la mesure de l'envie des fédérations nationales de renouer avec la compétition et offrir de l'adversité à leurs rameurs.

Si l'Allemagne (comme bien souvent) et les Etats-Unis vont présenter un bateau dans chacune des vingt-deux disciplines, la France a quant à elle dépêché sur place douze embarcations : cinq pour le secteur féminin et sept pour le masculin. Une importante délégation mais, comme le soulignant Vincent Gazan, qui supervise le secteur féminin sur cette échéance, il s'agit de mettre en avant celles et ceux qui composeront les équipages pour Paris 2024.

Victor Marcelot et Ferdinand Ludwig, engagés à Racice en deux de couple poids léger. Ces derniers avaient côtoyé **Baptiste Savaete** en quatre de couple poids léger à Varèse et décroché l'argent européen.

Résultats, interviews, photos et vidéos seront à suivre tout le championnat sur le site internet et les réseaux sociaux de Mag Aviron !

Toutes les courses en live vidéo sur [World Rowing](#)